



El profesor que denunció a García Montero dice que "Lorca era un populista"

"Lorca no es mártir de nada ni fue perseguido en los 40 con los falangistas"

EL PLURAL / ANDALUCÍA

El profesor de la Universidad de Granada y hasta hace poco compañero de Luis García Montero, ha vuelto a desatar la polémica en torno a la figura de García Lorca. Tras denunciar a su compañero de Departamento por un artículo en "El País", donde Montero lo acusaba de llamar fascista a Lorca, y tras abandonar éste la Universidad, Fortes vuelve a sus argumentos controvertidos

Noticias relacionadas

García Montero deja la Universidad de Granada

El profesor que denunció a García Montero, habla de Lorca auspicado por la Universidad

García Montero: "Acabaré el curso y pediré la excedencia"

En una entrevista en la edición andaluza de *El Mundo*, José Antonio Fortes expresa su convicción de que al poeta de Fuente Vaqueros "no se le puede considerar mártir de nada". Para Fortes lo que ocurrió se sintetiza en un "crimen político por razones políticas".

La fosa de Lorca y la farsa

También da su opinión sobre la exhumación de cadáveres en la fosa donde supuestamente yacería Lorca. Cree que "discutir si está o no allí la tumba es una farsa tremenda". Prosigue afirmando que "con un mínimo de conocimiento histórico, ¿en que cabeza cabe que haya una fosa para tres o cuatro cadáveres? ¿Cómo van a desenterrar y encontrar allí colocaditos a Lorca o a Arcollas o a Galadí, si aquello era un fusiladero y mataban a cientos de personas cada día?". "Eso lo sabía todo el mundo, incluido quien encontrase el cadáver la mañana del 20 de agosto. Además esa zona es de alimañas", afirma dejando entrever que hubiera sido devorado por estas.

Lorca populista

Finaliza la entrevista calificando a Lorca de "populista". "Lorca era un populista, como había muchos, más o menos conocido". La generación del 27 era apenas una anécdota entonces". Y prosigue defendiendo que la obra de Lorca no estaba perseguida en los 40, cuando mandaban los falangistas".

andalucia@elplural.com

Último comentario: 26/10/2009 09:44

14 comentarios

- Marxiano_Virtual26/10/2009 09:12. He hablado de MITOS no de juzgados. *miculari, 26/10/2009 09:44*
- Ayer, más de 180 muertos y 600 heridos en Iraq, por la gracia de Aznar. iiiAZNAR GENOCIDA!!! *seneca.alvarez, 26/10/2009 09:40*
- Si hombre Lorca un populista y tu un nazi, cuando la historia la escribe gente como tu es cuando más ganas me dan de ir a cagar "pá tos los cultos de jamón", creo que los ninis llevan razón en algo. iiYa que no hay trabajo no voy a la universidad a que me engañen mentecatos al servicio de la últradecha!!. iiiNAZIS FUERA DE LAS UNIVERSIDADES!!! *seneca.alvarez, 26/10/2009 09:38*

[Índice de foros](#) [Ver opiniones de esta noticia](#)

INTRODUZCA SU OPINIÓN

Para aportar su opinión debe validarse como usuario registrado de El Plural a través del siguiente formulario.

Usuario Contraseña [ENTRAR](#)

¿Ha olvidado sus datos? Entre su dirección de e-mail en la casilla inferior y pulse enviar.

E-mail [ENVIAR](#)

Si todavía no se ha registrado como usuario de El Plural, puede hacerlo de forma gratuita haciendo clic [aquí](#).

Si tiene alguna dificultad técnica con su cuenta de usuario en El Plural, envíe un mensaje de correo electrónico a sosporte@elplural.com con la descripción detallada de su problema y nuestro centro de soporte le responderá.

El Plural no se hace responsable de las opiniones expresadas por los usuarios en este foro.

Las opiniones se eliminarán pasados 30 días de la fecha de envío.



artículos de opinión



ENRIC SOPENA LA ESPAÑA DE RAJOY



COMPRAS De Compras

NUEVA CUENTA EURIBOR

ALTA RENTABILIDAD HOY, MAÑANA Y SIEMPRE

MÁS INFORMACIÓN

